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La Société des Amis des Arts a voulu laisser aux illustres voyageurs 

un souvenir de leur passage au milieu de nous. Elle leur a offert un album 

composé de trente dessins, et destiné à leur rappeler quelques-unes des phases 

de leur séjour à Lyon. M. Valois, président par intérim, a fait accepter ce 

présent de nos artistes. Il a , dans une courte allocution, appelé l'intérêt du 

prince sur notre Société des Amis des Arts. Le duc de iSemours a répondu 

qu'il connaissait depuis longtemps l'importance de cette institution et l'heu

reuse influence qu'elle exerçait sur les arts et sur l'industrie. Il a, de plus, 

ajouté qu'il serait heureux de faire partie d'une Société aussi utile à la cité 

lyonnaise. L'album a déroulé ensuite ses pages sous les yeux des princes, et le 

duc de Nemours a eu pour chacune d'elles de justes appréciations. Il a prin

cipalement remarqué la belle et élégante aquarelle de M. Leymarie ; le spiri

tuel croquis de M. Compte-Calix; les dessins de MM. Duclaux et Dubuisson, 

représentant l'un la course de chevaux, l'autre les manœuvres du camp ; la vi

vandière de M. Laurasse ; la chapelle Saint-Louis à Saint-Jean, par M. Desjar

dins; les fleurs de MM. Berjon et St-Jean ; la pose de la première pierre du 

pont du Change ajustée dans un ornement allégorique, par M. Christophe ; 

l'arrivée des princes à l'Ile-Barbe, par M. Sutter, et les jolis motifs lyonnais 

de M. Alponse James. 

— Le duc de Nemours, avant de quitter Lyon, a envoyé à M. le maire de 

Lyon une somme de dix mille francs pour être distribués aux indigents. Il a 

fait remettre également à M. le maire de la Croix-Rousse une somme de trois 

mille francs, à M. le maire de "Vaise mille francs, à M. le maire de Villeur

banne 3oo francs, et à M. le curé de Villefranche 5oo francs pour être dis

tribués aux pauvres. 

— L'Ecole d'Alfort s'est enrichi au détriment de l'Ecole Vétérinaire de 

Lyon, d'un de nos professeurs les plus distingués, M. Magne. 

— M. Demogeot, professeur de rhétorique au Collège de Lyon, a été nom

mé à la même chaire au collège de Louis-le-Grand à Paris. C'est encore une 

perte pour notre ville. 

—• Le congrès scientifique de France s'est ouvert cette année à Angers avec 

600 à 700 membres. Il a eu pour président M. de Las Cases, député, et pour 

vice-président M. Puvis, président de la Société de l'Ain. La session pro

chaine aura lieu à Montpellier. 

— Le Cercle Musical qui a développé chez nous le goût et le sentiment 

de la musique, devait nécessairement faire naître une publication spéciale. 

C'est ce qui vient d'avoir lieu. Le Salon Musical que MM. Benacci et Pes-

chier font paraître tous les jeudis, est appelé à seconder puissamment les ef

forts de notre Société philarmonique. 


